

COMMUNIQUE



m2A affirme son attractivité en 2025 grâce à ses musées communautaires et son Parc Zoologique & Botanique

Mulhouse Alsace Agglomération (m2A) est un territoire d'attractivité culturelle et touristique d'importance, avec son pôle européen des musées scientifiques et techniques alliant patrimoine et innovation, et son pôle européen pour la conservation des espèces. Si la saison 2025 a été bonne pour l'ensemble du réseau muséal de l'Agglomération avec 718 940 visiteurs accueillis, m2A y a contribué avec ses deux musées d'intérêt communautaire que sont La Grange à Bécane - Collection Lemoine et le Musée de la Mine et de la Potasse, dont la fréquentation a augmenté pour chacun. A cela s'ajoutent les chiffres très positifs de son Parc Zoologique & Botanique de Mulhouse, acteur confirmé de la conservation.

Succès pour le nouvel espace "Horizon Afrique" du Parc Zoologique & Botanique de Mulhouse avec 326 560 visiteurs en 2025

Si le premier semestre 2025 a été fortement impacté par la météo et en partie par le chantier alors en cours, les visiteurs ont retrouvé avec plaisir le chemin du Parc dès l'ouverture du nouvel espace "Horizon Afrique" le 1^{er} août 2025.

Ainsi, le bilan de la saison 2025 s'avère très positif avec une augmentation de 10,56 % de la fréquentation grâce aux 326 560 visiteurs accueillis.



Record historique : 121 540 € récoltés pour la conservation en 2025 !
(soit une augmentation de +238% par rapport à 2024)

En 2025, à l'occasion de l'ouverture d'Horizon Afrique, m2A et le Parc ont décidé d'aller plus loin en faveur de la conservation des espèces en faisant évoluer la tarification pour y inclure un montant dédié pour chaque billet ou abonnement, permettant à tous d'être des acteurs de la conservation avec le Parc Zoologique & Botanique ! Ainsi, pas moins de 121 540 € ont été récoltés cette saison.

La "Journée découverte" du Parc du 14 septembre 2025, dont les recettes sont entièrement reversées aux programmes de conservation pour la préservation des espèces menacées, a permis de récolter à elle seule plus de 35 000 €.



Il est également à noter une **très forte augmentation d'achat des Pass annuels, que ce soit en ligne ou à l'accueil du Parc (+ 55 %)**, preuve que les visiteurs comptent bien revenir régulièrement.

Nombreux sont aussi ceux qui sont repartis avec un souvenir de la boutique du Parc Zoologique & Botanique (augmentation de +27% du chiffre d'affaires de la boutique), ouverte aux visiteurs du Parc ainsi qu'en accès libre pour tout achat aux horaires d'ouverture.

8 596 visiteurs au total pour les deux musées communautaires de l'Agglomération

- **La Grange à Bécanes**, qui offre sur Bantzenheim toute la richesse de la collection « Lemoine » en matière d'histoire de la moto, **a attiré 2 743 visiteurs en 2025, soit une augmentation de 7,90 % par rapport à 2024**, notamment via son événement d'ouverture « Le Printemps de la moto » et son exposition « Du cycle au cyclomoteur ! ».
- **Le Musée de la Mine et de la Potasse**, situé à proximité du lieu de découverte du gisement de potasse alsacien à Wittelsheim, fait partie intégrante du site minier de Jospeh Else, site historique de l'exploitation de la potasse de 1912 à 1966. En 2025, année marquée notamment par l'inauguration de son jardin géologique, il **a attiré au total 5 853 visiteurs, soit près de 8,90 % d'augmentation** par rapport à 2024.



Rendez-vous est pris pour 2026 avec des nouveautés à découvrir prochainement !

Contact Presse m2A · Orlane Foucault · 06 45 86 16 47 · orlane.foucault@m2A.fr